
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

精神疾患対策基本法の制定を求める請願署名は現在 4,606 筆になりました。みんなの力で

5,000 筆を達成して、2 月 2 日の「晴ときどき虹（西田氏講演：中区役所ホール）」を

「晴れ晴れ」と迎えましょう。 

～ 署名活動について下記の家族会から感想と談話を寄せて頂きました ～ 

原 和美（みなみ家族会 1,019 筆：南区） 

○会員が一番頑張っていてくれる。新しい会員さんも「これなら私にもで

きる」と言って集めてきてくれる。 

○毎月の「おしゃべり会」や「例会」の都度集めている。誰に何枚渡した

か判らないくらい手渡している。 

○ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱｸﾞﾙｰﾌﾟや南区障害者関係団体連絡会の方々の応援が心強い。 

広重利恵（みどり家族会 502 筆：緑区） 

 ○教会や卓球の仲間に呼びかけた。何時も署名を持ち歩き、地下鉄やバス 

 を待っている人などに声をかけて集めている。 

 ○「例会」の都度、「国民運動」「みんなの問題」として署名の意義を話 

 し合っている。 

 ○前回より家族の署名参加者が多く、私自身が励まされている。 

石原節子（どんぐり会 363 筆：北区） 

○大学祭や福祉まつり、ﾊﾞｻﾞｰなど地域のｲﾍﾞﾝﾄに出かけたり、病院へ行って

出入りされる方々にみんなで出かけてお願いしてきた。 

○知らない方々にお願いする際、「嫌な思い」「悔しい思い」をする時もあ

るけど「共感」し、募金をしてくれる方に出会うと嬉しくて元気が出てくる。 

○家族の皆さんが協力してくれて感謝しています。 

浅田葉子（西ひまわり会 360 筆：西区） 

○前回は親戚や親しい友人だけだったけど今回は近所の方や農協の婦人部

に頼んだ。 

○金山の街頭署名で若い人から「何やっとるの？叔母さん」と声をかけら

れ説明した。自殺や若い人の就職問題など「こころの問題」は私たちだけ

の問題ではないことを改めて思い知らされた。 

○「家族一人一人の力は大きい」ことを実感している。 

堀場洋二（カトレヤ会 651 筆：北区）  

○署名の内容を話し合いました。基本法（案）には家族の長年の願いが込められ

ていること － 時代の移り変わりに感動した家族も少なくありませんでした。 

○例会の都度、寄せられてくる署名用紙 ― 3 月末に向けて現在進行形です。     

○「一人の 100 歩より 100 人の一歩」― 家族の皆さんから学んでいます。 
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